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CITTANOVA - «Apprendiamo con soddisfazione dell’elezione del cittanovese Guerino Alselmo a 
presidente del settore Agroalimentare di Confindustria. Questo è un fatto positivo che onora 
Cittanova e i suoi cittadini».  
 
Cittanova esporta  professionalità - Il  sindaco di Cittanova, Alessandro Cannatà, commenta con 
soddisfazione l’elezione di Anselmo a presidente della sezione Agroalimentare di Confindustria - 
Reggio Calabria. «Ancora una volta – ha proseguito il primo cittadino – il nostro paese è stato 
capace di esportare personalità di valore capaci di imporsi in scenari cruciali per l’economia locale 
e per il progresso della nostra Regione. A Guerino Anselmo, da parte mia e dell’intera 
Amministrazione, vanno le congratulazioni e l’augurio di buon lavoro. Con la sua elezione a 
presidente del settore Agroalimentare di Confindustria si rinnova la tradizione che vuole Cittanova 
esportatrice di saperi e di sapori. Siamo convinti – ha concluso Cannatà – che il nuovo ruolo che 
Anselmo andrà a svolgere sarà di aiuto per l’intero circuito economico cittanovese».  
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